

## 『認知症サポーターをご存知ですか？』

現在、日本で認知症の人は約170万人で85歳以上の4人に一人が認知症といわれています。“認知症”という言葉は知っていても、いざ身近な人が認知症になったとして、あなたはその人をサポートすることができるでしょうか。

1月14日(水)、町中央公民館において『ボランティア・認知症サポーター養成研修会』が開催され、多くの方が認知症の基礎知識について学びました。

認知症サポーターとは、なにか特別にやってもらうのではなく、認知症を理解し、認知症の人や家族を温かく見守る応援者になってもらい、自分のできる範囲でサポートをしてもらうものです。

3月10日(火)に、中央公民館において第2回目の研修会が開催されますので、ぜひこの機会に認知症について考えてみませんか？

### 【申し込み先】

役場保健福祉課 高齢者福祉係 476-1111  
申し込み締め切り 3月2日(月)まで



## 『県下警察柔道大会で初優勝！』

12月8日(月)、鹿児島アリーナで行われた『第52回鹿児島県警察柔道大会』で、志布志警察署が初優勝の栄冠に輝きました。

この大会は、県下28警察署と警察本部各部および警察学校が出場する大会で、大崎町の各駐在所や交番から4人の選手が出場し、なかでも大崎交番の後谷光巡查が全勝賞という輝かしい成績を上げられました。

大崎町に、こんなにも頼もしい警察官の皆さんがいらっしゃるということで、安心して暮らせませす。選手の皆さん、本当におめでとうございました。これからも安心・安全な生活のために頑張ってください。

## 『世代間交流グラウンドゴルフ大会！』

12月21日(日)、有明高校グラウンドで、有明高校野球部（部員12人・保護者14人）と大崎サンダーグラウンドゴルフ同好会（会員14人）による世代間交流グラウンドゴルフ大会が行われました。

いつも慣れ親しんでいるグラウンドでも、いつもとは違う道具を使ってのグラウンドゴルフに始めのうち悪戦苦闘する野球部員に、優しくアドバイスをする同好会の皆さん。

グラウンドゴルフが終わったあとは、保護者が作ってくれた豚汁を皆で一緒に食べ、たいへん楽しいひとときを過ごしていました。

